

Steinbock, Feldhamster oder Fischotter - der Naturschutzbund lädt zur Wahl für das "Tier des Jahres 2024"



© Hans Glader

Der Naturschutzbund Österreich lädt bei der Ernennung zum „Tier des Jahres“ heuer erstmals zur öffentlichen Wahl. Alpensteinbock, Feldhamster und Fischotter „bewerben sich“ um den Titel für das Jahr 2024. Jedes der drei Säugetiere steht für einen gefährdeten Lebensraum und ist damit Stellvertreter für viele weitere – oft bedrohte – Arten.

Wir laden Sie ganz herzlich ein mitzustimmen und uns bis 30. Oktober auf naturschutzbund.at Ihre Wahl mitzuteilen. Um die Entscheidung zu erleichtern, finden Sie [hier](#) weitere Details zu den "Kandidaten". Als Dankeschön für's Mitmachen verlosen wir kleine Sachpreise und freuen uns schon auf Ihre Wahl!

